



Habrá cambios al sistema anticorrupción: Monreal

LA CONSEJERÍA Jurídica de la Presidencia está preparando ajustes al marco legal

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, informó que la Consejería Jurídica de la Presidencia de la República está preparando un paquete de reformas al marco legal anticorrupción que será enviado próximamente al Poder Legislativo para su análisis y posible aprobación.

Monreal señaló que estas iniciativas buscan modificar diversas leyes en materia anticorrupción, con la finalidad de robustecer el sistema actual y atender las preocupaciones expresadas por la presidenta Claudia Sheinbaum sobre la necesidad de fortalecer la participación ciudadana en la denuncia de casos de corrupción.

El legislador indicó que la Cámara de Diputados está a la espera formal de que el Ejecutivo federal remita los textos de estas propuestas, tras lo cual se iniciará el análisis con todas las fuerzas políticas representadas en San Lázaro.



Mencionó que la intención es trabajar en conjunto para consolidar las modificaciones.

Monreal también abordó el contexto del sistema anticorrupción vigente desde hace una década, rechazando que las normas actuales sean completamente ineficaces, aunque consideró necesario reforzar su operatividad y mecanismos de denuncia.

El pasado viernes, Monreal Ávila presentó la agenda legislativa que se impulsará en este periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión, que contempla avanzar en iniciativas

pendientes y reformas en materia administrativa, penal, ambiental y económica, así como proyectos relacionados con migración, derechos y pensiones, y contempla incluso el desarrollo de sesiones en días inhábiles para agilizar la agenda.

Durante este periodo se atenderán dictámenes y minutas sobre diversas reformas, entre ellas propuestas en materia de procedimiento contencioso administrativo, delitos ambientales y gestión ambiental, además de una sesión solemne para conmemorar el aniversario de la Constitución. El calendario de trabajo fue organizado para asegurar un ritmo activo en las deliberaciones y responder a los temas prioritarios definidos por la bancada de Morena.▪

El legislador indicó que los diputados están en espera del texto para su análisis. Cuartoscuro